

Mit Fantasie für Blumenthal

Initiative sucht skurrile Ideen

VON IMKE MOLKEWEHRUM

Blumenthal. Unter dem Motto „Blumenthal, ein Träumchen“ können und sollen die Bürger am Sonnabend, 9. Dezember, ihre persönlichen Wünsche für Blumenthal entwickeln. Auch völlig schräge Träume, Bedürfnisse und Visionen sind ausdrücklich willkommen. Auf dem Marktplatz und am E-Center an der Weserstrandstraße haben die Blumenthaler von 11 bis 14 Uhr bei Getränken und Speisen Gelegenheit, ihrer Fantasie freien Lauf zu lassen.

Ausdrücklich erwünscht sind auch skurrile Ideen, die sich auf das Rathaus, die Kindergärten und Schulen, die Straßenführung, Grünanlagen oder Wohnbebauung beziehen. „Das ist keine wissenschaftliche Umfrage, sondern eine reine Ideensammlung“, betont Mit-Initiatorin Johanna Boehme.